



支部例会のご案内

(一社) 広島県中小企業家同友会 三原支部
新事業始めます！

家族で楽しめる「遊び」をテーマ

【とき】6月19日(木) 19:00 開会

【ところ】アクションセンターミハラ

【報告者】(有) クローバープランニング 作田力也氏
自社管理のドッグラン施設のリニューアルと隣接遊休地の活用として、現状の自然を生かした野外遊びの体験空間に計画していきたいと計画中の作田氏。
Aグループ会としても、体験会を開きながら具体的な意見などを吸い上げ、現実的なものにしてきました。

支部例会では、現状不足しているものやアイデアを出していただき、より内容の濃いものをめざします。



来月の支部予定

【支部行事】6月4日(水)

正副支部長会議

【経営労働】6月5日(木)

経営基礎講座第1講

【支部行事】6月17日(火)

支部理事会

【支部行事】6月19日(木)

支部例会

【全国行事】6月26日(木)～27日(金)

第9回環境経営・地球環境交流会 in 広島



同友会ラジオ

FMみはらで毎月第1月曜日 15時から放送！

社長さん、教えて！
中学生のいま知りたい

【とき】6月2日(月) 15:00～16:00

【パーソナリティ】

大出喜章 ((株)トラスト)

田尻香里 ((株)アデーション)

【ゲスト】

大和中学校

小倉一弥 ((有)小倉建設)

一瀬尚志 ((有)三城商会)

DARUMA JIHO 編集後記

七転び八起き

今月の表紙は『宮浦中学校の下江さんと山田さん、そしてゲスト企業の泉田さんと森川さんです！』 繰り返しになりますが、2025年4月からは同友会ラジオも内容を一新して、新番組『社長さん、教えて！中学生のいま知りたい』が始まりました！ 今回は第2回目の放送になります！

今回も中学生からの質問は良い意味で私たちの想像を超えてくるので、放送中に中学生が納得するような回答をすることは、これはこれでなかなかの難易度です(笑)

私と田尻さんはパーソナリティという立場から質問に答えることはないので、ゲスト企業の二人の困り具合を近いところから楽しんでいます。

放送後には YouTube で聴けるようになります。校内でも放送されると聞いております。

この番組が長寿番組として放送され続け、いつの日か出演した中学生がゲスト企業として出演し、中学生からの質問に答えるような時を想像すると楽しみですね！応援よろしくお願ひいたします。

(株) トラスト 大出 喜章

今年度
目標会員数 100名 / 現在会員数 88名

【3月新会員】 今月の入会はありませんでした。



DARUMA JIHO

発行：(一社) 広島県中小企業家同友会三原支部

【編集責任者】広報委員長 大出喜章
〒720-0066 福山市三之丸 8-16 福山ニューキャッスルホテル B1F
TEL 084-923-0286 FAX 084-923-0284
URL <https://www.hiroshima.doyu.jp/>
e-mail fukuyama@hiroshima.doyu.jp

支部例会のチェックや
参加可否のご連絡は
e-doyuのスマホ版が便利！

QRコードから簡単ログイン！



DARUMA JIHO

2025.5.20

No
177

だるま時報

(一社) 広島県中小企業家同友会三原支部



■三原支部総会

絆栄～繋がりあい高めあおう～

(一社) 広島県中小企業家同友会三原支部 会員紹介

(株) イズタコンサルタント 代表取締役 泉田 義博 氏

(株) 大信保険事務所 専務取締役 森川 秀信 氏

宮浦中学校の皆さん



三原支部総会

絆栄～繋がりあい高めあおう～ 基調講演「地域と企業が繋がる新しい未来のために」

【とき】4月23日（水）【ところ】三原国際ホテル

【基調講演報告者】（特非）シネマ尾道 代表理事 河本清順氏（尾道支部）

「映画って、ほんとう良いもんですね！」（笑）。

かつて私も一人で三原市内はもちろん、福山によく映画を観にいったものです。家庭用のテレビがどんどん大型になり、自宅でも遙かに臨場感を味わえる…とはいっても映画館にはかないません。上映の合間にあるニュースや公開予定の予告編を観るのが大好きでした。

初めて聞くNPO法人シネマ尾道 代表の河本さんの報告には、当初違和感がありました。地域貢献という言葉は、それ自体を売りにしたセールストークとして耳慣れした人は私を含め多いと思います。

しかし、彼女の思う地域貢献は事業者側からの一方的な貢献ではなく、人も街も一緒に育っていくかたちになっているんだなと聞きながら感じました。多くの人達が集まり、支えているのも彼女の純粋な思いと固い意志に共感されたんだと容易に想像ができます。

尾道市の持つポテンシャルは想像以上のものがあると痛感しました。企業経営とは経営資源（人、物、金、情報）というポテンシャルを効率的に活用し企業を継続させ、発展させていくための活動です。その活動にはまわりの人達に共感してもらい、協力してもらう必要があります。企業家はまさに、それを司る人になります。

自分自身、足らない部分を少しでも補うために同友会活動に参加しているつもりです。しかし、私を含め、多くの会員の中には自分に足らないものが何なのか見つけられないままに過ごしているんじゃないでしょうか？

「絆栄」というスローガンを掲げた鈴木支部長の体制になって二年目に入りました。自分に足らないものを見つけるため、お互いに指摘しあうために同友会活動を続けていきたいものです。お互いに高めあうため、そのために繋がり合おうと掲げたスローガンです。

同友会には繋がり合うためのメニュー（例会、勉強会、委員会、グループ会他）がたくさんあります。みんな同じ会費を納めています。同じメニューを見ています。参加するかしないかは自己判断ですが、その延長線上に自社の発展と地域貢献があるんだと私は信じています。

（有）三愛機工 上中谷 浩



【支部理事会に声を聞かせてください～ご意見はグループ長か支部理事にお伝えください～】



委員会活動報告

■県総会フォーラム委員会

4/11（金）に、県委員会開催。5/22（木）県総会の申し込み状況確認。当日役割分担等。

10/7（火）経営フォーラムについて。予算縮小で分科会数減るかも。基調講演は19歳でホームレス問題を解決しようと決意した社会起業家、川口加奈氏に決定。分科会立候補状況。三原支部は、（株）二ホンケミカル 原田氏内定。4月末企画書提出期限。他テーマ・カテゴリー、支部の偏りなど調整の上、5/16（金）委員会にて決定する。

■中期ビジョン推進プロジェクト

県5月委員会開催は5/1オンライン開催であり参加。

■組織委員会

第1回三原支部組織委員会を4/30（水）に、アクションセンターミハラにて6名で開催しました。増員に向けての活動について、8月合同例会について話し合いました。

次回は、5/22（木）に開催予定です。

■政策委員会

【今後の予定】
5月三原支部政策委員会を開催予定中

■財政部

総会に向けての最終決算及び予算の確認をしました。

■女性部準備会

1, 参加しやすい環境づくり 2, 語りの場づくり 3, 学びあいの場づくり。を掲げています。次回未定。

■経営労働委員会

東部エリア経営労働委員会（福山・尾道・三原）が主催して入門編の経営基礎講座を開催しています。お気軽にご参加ください。（参加費無料）

【今年度の予定（仮）】

6/5	（木）19:00 経営理念 part2
7/3	（木）19:00 10年ビジョン
8/7	（木）19:00 企業変革支援プログラム
9/4	（木）19:00 経営指針実践発表
10/2	（木）19:00 経営方針 part1
11/6	（木）19:00 経営方針 part2
12/4	（木）19:00 経営方針 part3
1/8	（木）19:00 財務計画 part1
2/5	（木）19:00 財務計画 part2
3/5	（木）19:00 発表会

※行事予定は講師・会場・会行事により、変更になる場合がありますので、毎月ご確認をお願いいたします。東部エリアは毎月補講を行います。お気軽にご参加ください。

■広報部

5/12（月）15時から新番組『社長さん、教えて！中学生のいま知りたい』を放送しました。

今月のゲストは、宮浦中学校の生徒さん、（株）イズタコンサルタントの泉田さん、（株）



大信保険事務所の森川さんでした。来月のゲストは、大和中学校の生徒さん、（有）小倉建設の小倉さん、（有）三城商会の一瀬さんです。



グループ活動報告

■Aグループ

各社の近況報告、決算等で良い数字が出たなど良い話が多かった。6月例会に向けて（有）クローバープラスニングの作田氏の報告概要や例会のスタイル、時間管理などを検討。5月グループ会でプレ報告会開催。

■Bグループ

4/21（月）に、アクションセンターミハラで開催しました。今後は偶数月第4月曜19時から定例で行います。次回グループ会は6/23（月）予定です。担当例会は9/18（木）に開催決定となりました。報告者：べじねす 森塚佳世子

■Cグループ

今月の活動はお休みです。

■Dグループ

4/18日（金）に、イマトスペースにて開催しました。今年度のグループ会の年間計画をたたき台として提出し協議しました。各月共通の議題として支部理事会報告と会員各自の近況報告をいれ、担当例会の前にはプレ報告会を実施します。他にレクレーション会も企画し、会員家族を含めた交流ができるように考えています。次回Dグループ担当の例会には前回同様、グループ内から報告者を擁立する方向で考えています。